

## ABSTRAK

**Miselia Cempaka, 2153141015, Pengemasan Media Pembelajaran Tari Pendet Melalui Media Cetak Majalah bagi Siswa/I Kelas XI Sekolah Menengah Atas Di Sumatera Utara. Skripsi. Medan. Fakultas Bahasa Dan Seni Universitas Negeri Medan, 2020**

Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan tahapan pengemasan dan menghasilkan produk pembelajaran Tari Pendet dalam bentuk media cetak majalah bagi siswa/i kelas xi Sekolah Menengah Atas di Sumatera Utara. Teori-teori yang digunakan dalam topik penelitian yaitu teori pengemasan, media pembelajaran, media cetak majalah. Metode yang digunakan adalah metode penelitian kualitatif. Populasi pada penelitian adalah satu orang Mahasiswa/i Prodi Pendidikan Tari stambuk 2015. Teknik pengumpulan data kualitatif meliputi observasi lapangan, wawancara, dokumentasi dan studi kepustakaan meliputi instrument penelitian yang menggunakan angket untuk uji kelayakan materi, media. Penelitian dilaksanakan di Studio Tari Prodi Pendidikan Tari Jurusan Sendratasik Fakultas Bahasa dan Seni Universitas Negeri Medan serta dilakukan pada Agustus 2019 hingga Oktober 2019. Penelitian ini memakai skala *likert* untuk menghitung rata-rata keseluruhan pada analisis data. Hasil Penelitian diketahui bahwa ada 3 tahapan dalam mengemas produk pembelajaran tari Pendet dalam bentuk media cetak majalah bagi siswa/i kelas XI sekolah menengah atas di Sumatera Utara terdiri dari (1) Pra-Produksi, Menyusun ide, Wawancara, (2) Produksi, Pengumpulan data, (3) Pasca-Produksi, Tahap Editing dan Layout, Validasi Desain Produk, Revisi Desain Produk, Naik Cetak. Pada tahap validasi desain produk didapat hasil sebagai berikut :(a) Uji validasi ahli materi mendapat nilai skor sebesar **4,7** dengan kategori **Sangat Baik**, (b) Uji validasi ahli media mendapat nilai skor sebesar **4,8** dengan kategori **Sangat Baik**. Pada tahap Validasi produk melibatkan 2 validator ahli materi dan 1 validator ahli media. Produk ini mendapat kategori sangat baik dengan rincian skor 4,7 dari uji validasi ahli materi, skor 4,8 dari uji validasi ahli media. Skor tersebut membuktikan bahwa produk media pembelajaran ini sangat baik dan layak untuk diterapkan dalam proses pembelajaran Seni Budaya khususnya bidang Seni Tari Kelas XI SMA.

*Kata kunci : Pengemasan, Media Pembelajaran Tari Pendet, Media cetak majalah.*